

Somos un grupo de empresas dedicadas a la generación de energía eléctrica, en donde las buenas prácticas de gobernanza, calidad, seguridad y salud ocupacional, medio ambiente y relacionamiento comunitario son una prioridad no negociable de nuestra cultura. Partiendo de los Criterios Ambientales, Sociales y de Gobernanza (ASG) de nuestros inversionistas y nuestro Código de Ética y Conducta Responsable, declaramos que los principios fundamentales por los cuales se rige nuestra actuación son:



Cumplir con toda la legislación vigente aplicable, y estándares de la industria en materia de gobernanza, calidad, seguridad y salud ocupacional, medio ambiente y relacionamiento comunitario, así como todas nuestras políticas con principios y marcos ASG reconocidos internacionalmente. Comprometiéndonos a relacionarnos solo con socios, contratistas y otras organizaciones en nuestra cadena de valor que hagan lo mismo. El incumplimiento de estos requisitos puede resultar en sanciones, la suspensión de actividades u otro.



Asignar los recursos necesarios que permitan la implementación del Sistema de Gestión Integral, a fin de cumplir estos compromisos y todas las obligaciones de la empresa. Gobernanza Universal ISO



Mantener los canales de comunicación necesarios para promover el reporte de sospechas, preocupaciones o denuncias basadas en la buena fe de las partes interesadas, relacionadas al cumplimiento del sistema de gestión integral, prohibiendo cualquier tipo de represalias sobre el denunciante, y garantizando acceso a medidas correctivas o de reparación que procedan.

Social Gobernanza ISO 37301 | ISO 45001



Garantizar la satisfacción de nuestros clientes, a través del cumplimiento de sus requisitos. Gobernanza ISO 9001

Asegurar espacios de trabajo seguros y saludables, priorizando la prevención de lesiones y enfermedades



Asegurar espacios de trabajo seguros y saludables, priorizando la prevención de lesiones y enfermedades ocupacionales en las actividades de operación, mantenimiento y otras actividades de soporte.

Social 150 45001



Eliminar los peligros y gestionar los riesgos efectivamente para asegurar la resiliencia y continuidad de nuestras operaciones, proteger al personal y a la comunidad contra posibles afectaciones. Ambiental Social Gobernanzo Universal ISO



Garantizar la consulta y participación de los trabajadores, así como la comunicación de nuestros objetivos y actividades a las partes interesadas pertinentes, generando relaciones de confianza en la planificación y despliegue del Sistema de Gestión Integrado.

Social Gobernanza ISO 45001



Priorizar el resguardo del entorno y la biodiversidad, asegurando el uso sostenible de los recursos y una transición energética justa para contribuir a la adaptación al cambio climático, al tiempo que gestionamos los impactos ambientales de nuestra operación para prevenir la contaminación y proteger los recursos naturales. Ambiental ISO 14001



Llevar a cabo todas nuestras actividades con integridad, promoviendo la buena gobernanza, las prácticas éticas de negocio, la lucha contra la corrupción y el soborno, asegurando la independencia de la función de Cumplimiento y su acceso a todos los niveles de la organización. Gobernanza ISO 37301



Actuar de manera responsable con la sociedad, asegurando el respeto por los derechos humanos y su debida diligencia, promoviendo la vinculación comunitaria y el desarrollo sostenible, para establecer relaciones de colaboración y beneficio mutuo con las partes interesadas. Ambiental Social Gobernanza



Promover un entorno laboral digno que asegure el bienestar de las personas, el desarrollo de sus competencias, y brinde oportunidades de crecimiento basadas en el mérito, conformando un equipo humano comprometido, diverso y calificado. Social Universal ISO



Mejorar continuamente nuestro Sistema de Gestión Integrado. Gobernanza Universal ISO

Los compromisos establecidos en esta política se implementarán en todas nuestras operaciones de acuerdo con la tecnología y el contexto, estableciendo los procesos clave en el Manual de Sistema de Gestión Integral por empresa. El cumplimiento es fundamental para alcanzar la excelencia en nuestras operaciones.